
Floridia.  Trasporto  studenti
a  pagamento,  il  sindaco:
"senza  bilancio  non  c'è
alternativa"
Per tutto il mese di ottobre il servizio di trasporto studenti
pendolari da Floridia non verrà più effettuato dal Comune.
Scelta una ditta privata con costi a carico degli utenti.
Imbufaliti  i  genitori  a  cui  replica  il  sindaco,  Orazio
Scalorino. “Prima di ogni cosa, voglio ricordare a tutti che
quando il servizio era gestito dall’Ast le segnalazioni di
problemi erano quasi quotidiane. In ogni caso, oggi l’azienda
regionale non è in grado di poter inviare 11 pullman tutte le
mattine a Floridia. Non abbiamo alternativa. Dal 2013 siamo
stati costretti a privatizzare il servizio”, puntualizza il
primo  cittadino.  “Non  avendo  il  bilancio  approvato,  non
abbiamo altra alternativa. Stiamo in ogni caso lavorando per
trovare una ulteriore soluzione. Ma serve anche il voto del
Consiglio  comunale  perchè  senza  bilancio  non  abbiamo  come
compensare le spese delle famiglie floridiane”.

Siracusa. Ias, elezione nuovo
presidente, Cirone Di Marco:
"Passaggio urgente"
E’ convocata per la prossima settimana l’assemblea dei soci
Ias per l’elezione del nuovo presidente, dopo le dimissioni di
Battiato. La deputata regionale Marika Cirone di Marco parla
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di un “passaggio atteso e urgente, che dovrà consentire di
riprendere e accelerare il percorso politico individuato da
CdA, forze politiche e sindacali, rappresentanti dei Comuni in
riunioni  tenutesi  a  livello  locale  e  regionale,  presso
l’assessorato regionale Attività produttive”. Secondo Cirone
Di Marco “quel percorso condiviso ha rimarcato e ribadito le
positività  insite  e  verificate  nella  governance
pubblico/privata,  l’urgenza  di  mettere  mano  alle  carenze
infrastrutturali dell’impianto per mantenerne la strategicità
in  materia  di  tutela  ambientale  nel  nostro  territorio  e
possibilmente a implementarne l’utilizzo, la difesa dovuta a
una  forza  lavoro  competente  e  specializzata,  il  positivo
raffronto costi/benefici. Il nuovo presidente di indicazione
regionale dovrà riprendere le fila di questa impostazione,
procedere al rinnovo della convenzione Ias/Irsap, allineare
alla legislazione regionale il numero dei componenti del CdA.
Rinvii,  incertezze,  furbizie  creerebbero  solo  ulteriore
confusione  e  danni  difficilmente  calcolabili,  di  cui  si
dovrebbe chiedere il conto a quanti li avessero prodotti”.

Solarino.  Villa  comunale,
gara deserta. Gianni: "Bando
non appetibile"
E’ andata deserta la gara per la Villa Comunale, così gli
uffici hanno prorogato la scadenza del bando al prossimo 15
ottobre (primo termine fissato per la fine di agosto). Sulla
vicenda  interviene  il  consigliere  comunale  Michele  Gianni,
convinto che il problema sia legato alla redazione del bando.
“Se è appetibile e redatto in funzione del mercato-commenta
l’esponente di minoranza-  il periodo estivo può ridurre i
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partecipanti ma non produrre una gara deserta”. Il consigliere
comunale ricorda che  “più volte, facendomi anche portavoce
dei cittadini, ho sottolineato la necessità di completare la
villa prima di poter affidare la gestione del chiosco, ma a
nulla è servito – precisa  –. Già questo sarebbe sufficiente a
far desistere i più dal partecipare alla gara, poi il bando in
sé, che certo non invoglia a provare”.
Il bando prevede per ogni partecipante il deposito di una
cauzione di 864 euro, e la redazione di un progetto relativo
alle migliorie proposte, insieme alle iniziative culturali da
realizzare.  Il vincitore verserà un canone annuo di 3.600
euro , con l’obbligo di garantire l’apertura dell’attività
negli orari di apertura e chiusura della villa e in tutte le
occasioni in cui al suo interno si svolgono manifestazioni
ricreative. A carico del vincitore anche la stipula di una
polizza assicurativa per la copertura di un massimale di 500
mila  euro  per  eventuali  danni  a  persone  o  cose.  Mentre
spettano  al  concessionario  tutti  gli  oneri  relativi  alla
pulizia, al pagamento della tassa sui rifiuti e a ogni tipo di
allaccio a pubblici servizi, come energia elettrica, acqua,
telefono e televisione.
“Si  tratta  dell’ennesima  cartina  di  tornasole  di
un’amministrazione superficiale e arrogante – conclude Michele
Gianni –. Sono trascorsi quattro mesi dall’inaugurazione in
fretta  e  furia  della  struttura  e  ancora  alcuni  servizi
essenziali non vedono la luce del sole. Come si può pensare
che ci sia qualcuno interessare a investire su un progetto non
ancora completo?”.

Floridia. Rimpasto in giunta,
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Scalorino  nomina  due  nuovi
assessori: Faraci e Grillo
Due nuovi assessori nella giunta Scalorino, a Floridia. Al
posto dei dimissionari Mario Bonanno e Claudia Faraci entrano
in  giunta  Salvo  Faraci  e  Silvio  Grillo.  Restano  per  ora
confermati  gli  altri  due  assessori,  Rossella  Di  Paola  e
Pasqualino Rizza.
“E’ stato necessario procedere a questo rimpasto – spiega il
sindaco – per dare più forza e sostegno all’amministrazione in
questo  ultimo  scorcio  di  sindacatura.  Un  ringraziamento
veramente sentito va agli assessori Mario Bonanno e Claudia
Faraci che hanno svolto il loro ruolo con grande competenza e
professionalità  e  con  non  pochi  sacrifici  personali.  Sono
sicuro che essi non faranno mancare il loro apporto anche se
non impegnati direttamente nell’amministrazione”.
Salvo  Faraci  si  occuperà  di  lavori  pubblici,  urbanistica,
verde  pubblico,  servizi  cimiteriali  e  vigilanza;  Silvio
Grillo, invece,di ecologia e randagismo.
Restano per ora in capo al sindaco le attribuzioni relative a
pubblica  istruzione,  cultura,  sport,  turismo,  spettacolo,
refezione  scolastica,  politiche  giovanili,  asili  nido  e
ricerca fondi europei, in attesa di ulteriori aggiustamenti in
Giunta.

Melilli.  Reddito  di
cittadinanza  fermo  al  palo,
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la  Cgil:  "si  superino
divergenze politiche"
Il reddito di cittadinanza a Melilli rischia di rimanere un
annuncio a vuoto. Nonostante sia stato approvato in Consiglio
comunale, il provvedimento rimane oggi fermo al paolo. E la
Cgil di Melilli segnala anche la distanza tra il presidente
del Consiglio, in rappresentanza della maggioranza consiliare,
e  dell’amministrazione  comunale.  Cosa  che  spinge  il
rappresentante locale del sindacato, Francesco Nicosia, a dire
che  il  reddito  di  cittadinanza  “non  potrà  in  alcun  modo
vedersi realizzato”.
Tre gli incontri che si sono susseguiti negli ultimi giorni
per l’attuazione della novità. Tutti conclusi con un nulla di
fatto. “Consiglio e Giunta hanno chiaramente espresso la loro
intenzione di voler procedere ognuno per la sua strada, senza
voler ricercare un ragionevole e concreto punto di mediazione
tra  le  diverse  posizioni,  dimenticando  che  a  pagarne  le
conseguenze saranno proprio quei cittadini che nella proposta
si diceva di voler tutelare. Non ci arrendiamo – dice Nicosia
–  e  facciamo  appello  al  senso  di  responsabilità  di
amministratori e consiglieri comunali affinché, su un tema di
tale  rilevanza,  si  superino  le  divergenze  politiche  e  si
privilegi l’interesse prioritario dei cittadini”.

Augusta.  Licenziati  i  tre
dipendenti comunali arrestati
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per furto di materiale edile
Licenziati  i  tre  dipendenti  comunali  dell’Ufficio  tecnico
arrestati  lo  scorso  aprire  perchè  accusati  di  furto  di
materiale edile e appropriazione indebita di un mezzo del
Comune,  usato  proprio  per  trasportare  la  refurtiva.  Ad
assumere  il  provvedimento,  l’ufficio  Procedimenti
disciplinari,  composto  dai  dirigenti  Marcella  Fichera,  del
settore Affari generali, Lucia Cipriano, del settore Affari
legali e Franco Lombardi del settore Affari Finanziari. La
sanzione decisa è la più grave prevista. Licenziati, dunque,
Francesco Celeste, 60 anni, Giuseppe Zanti, 58 anni e Giuseppe
Di Masi, 50 anni.

Portopalo.  Migranti  curdi  e
iracheni arrivano in barca a
vela,  fermati  i  presunti
scafisti
Sarebbero gli scafisti dello sbarco che, nelle prime ore del
mattino, in barca a vela,  ha condotto a Portopalo 21 migranti
curdi e iracheni. La polizia del commissariato di Pachino,
insieme  a  personale  del  Gruppo  Interforze  Contrasto
Immigrazione  Clandestina  della  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa  e  dei  Carabinieri,  hanno  eseguito  due  fermi  di
indiziato di delitto nei confronti di Vitas Martynkus 25 anni
e di  Viktor Bandarenko, 41 anni,  entrambi di nazionalità
ucraina.  Dovranno  rispondere  di   favoreggiamento
dell’immigrazione  clandestina.
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Avola.  Raid  vandalico
all'istituto  Majorana:  tre
ragazzini rubano merendine e
soldi
Hanno  danneggiato  le  telecamere  del  sistema  di
videosorveglianza, quindi hanno fatto razzia di merendine e
denaro.  Raid  vandalico,  il  24  agosto  scorso,  all’interno
dell’istituto comprensivo “Majorana”. Subito dopo l’episodio,
gli  uomini  del  commissariato  di  Avola  hanno  avviato  le
indagini  del  caso,  risalendo  all’identità  dei  presunti
responsabili. Si tratta di tre minori, tutti avolesi. Una
volta  fatto  ingresso  nella  scuola  hanno  distrutto  il
distributore  automatico  di  merendine,  impossessandosi  della
merce  e  del  denaro  contenuto.  Sono  stati  denunciati  per
danneggiamento e furto aggravato.

Pachino.  Accoltella  un
connazionale per vendicare la
moglie: denunciato 32enne
Avrebbe accoltellato un connazionale, ferendolo con due ferite
al torace, con l’intento di vendicare la moglie per via di un
litigio. Denunciato un giovane tunisino di 32 anni. Secondo
quanto ricostruito dagli agenti del commissariato di Pachino,
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l’uomo, a seguito di una lite, lo scorso mese, tra la moglie e
la vittima, avrebbe incontrato l’uomo e, proprio per vendicare
la  donna,  lo  avrebbe  aggredito,  estraendo  un  coltello
procurando all’antagonista due ferite da taglio all’addome.

Solarino.  Interventi  sulla
rotatoria della 124, Gianni:
"Ora il Comune faccia presto"
L’Anas interverrà sulla rotatoria della strada statale 124.
Una conferma che rappresenta un motivo di soddisfazione per il
consigliere comunale Michele Gianni, da cui parte, però, anche
una sollecitazione indirizzata al sindaco, Sebastiano Scorpo.
“Sono lieto di sapere che asi interverrà sulla rotatoria tra
Solarino e Floridia-spiega il consigliere comunale- Mi auguro
che non si dovrà attendere troppo per avere le necessarie
migliorie”.  Gianni  esprime,  tuttavia,  anche  alcune
perplessità. “È curiosoche una richiesta avanzata a maggio
dall’amministrazione  comunale  nei  confronti  di  Anas  –
sottolinea – abbia avuto risposta solo poche settimane dopo il
sopralluogo  richiesto  da  me  all’azienda  e  al  quale  ho
partecipato personalmente insieme con il tecnico dell’Anas. A
ogni  modo  è  bene  che  qualcosa  si  faccia.  Sebbene  questi
interventi non risolveranno del tutto il problema – conclude
Gianni  –  che  rimane,  comunque,  legato  anche  alle  cattive
abitudini di molti automobilisti, è un passo avanti da fare
immediatamente. Il Comune faccia presto a reperire i fondi e
non lascia i cittadini in sospeso”.
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